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第 3073例会 令和 6 年 10 月 23 日（水）
　（本年度第 12 回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 副会場監督

菅沼舜 ソングリーダー
「それでこそロータリー」

出席報告

会員数 37 名 出席 25 名 欠席 12 名

　（対象外 0 名） 出席率 69.44%

前々回訂正 欠席 14 名 MAKE UP 2 名

　（対象外 1 名） 訂正出席率 68.57%

お客様紹介 波木井輝昭 会長
国際ロータリー第 2590 地区
　ガバナー　長戸はるみ 様（横浜東 RC）
国際ロータリー第 2590 地区 第 2 グループ
　ガバナー補佐　髙島眞美 様（川崎とどろき RC）
ガバナーご同行 谷貝秀和 様（横浜東 RC）
横浜 RC　北瀬達也 様
川崎鷺沼 RC　小川湧三 様

入会式 波木井輝昭 会長
新会員 1 名の入会式が行われました。
原浩子 新会員【職業分類：不動産管理】
川野様のご紹介により入会さ
せていただきました。伝統と
歴史のある、また 65 周年とい
う節目の年に入会させていた
だきまして光栄でございます。
職業は不動産管理業を営んで
おります。どうぞ皆様よろし
くお願い申し上げます。

会長報告 波木井輝昭 会長
1.  2024 年 9 月 能登半島豪雨被災地支援の件

義援金額：会員一人当たり 1,000 円程度 ご協力お願いいたします。
2.  2025-26 年度地区役員の委嘱状が届きましたのでお渡しい

たします。
地区幹事：横山芳春会員
地区副幹事： 波木井輝昭会員、石坂想会員、帯谷昌充会員、　

妻鹿琢生会員、土田高記会員、峯岸雅宏会員、　
松下幸夫会員

地区財務委員長：野口隆一会員

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

①  インターアクト海外研修（台湾 12/26 ～ 29）第１回オリエ
ンテーション開催の案内が届いております。
参加生徒、保護者、顧問教諭にお集まりいただき、日程の説

明、旅行会社からの説明会・台湾の文化・語学等のレクチャー
等を実施。　提唱クラブからも担当委員にご出席いただけれ
ばとの事です。
日時：10 月 26 日 ( 土 ) 16：00 ～ 18：30
場所；稲毛神社
※海外研修：クラーク記念国際高等学校横浜青葉キャンパス
IAC からも 2 名が参加の予定です。

②  2025-26 年度ロータリー財団奨学生募集のご案内と募集要
項・推薦に関する文書等が届いております。
申請希望者から申し出があった際には、クラブとして対応い
たします。

③ 昨年度に引き続き、地区大会第２日目 11 月 16 日 ( 土 ) の本会
議の時間帯に託児サービスを行うとのご案内が届いております。
対象年齢：6 か月児～未就学児
託児場所：パシフィコ横浜会議センター 3 階　
申込期日：2024 年 11 月 8 日（金）
※ご希望の方には詳細をお知らせしますので、幹事までお申
し出ください。

④  2025-26 年度ロータリー財団奨学生募集のご案内と募集要
項・推薦に関する文書等が届いております。
申請希望者から申し出があった際には、クラブとして対応い
たします。

2.  第43回かわさき鈴虫祭り 収支決算報告書が届いております。
3. 他クラブ例会臨時変更

● 川崎高津 RC
10 月 27 日 ( 日 )　移動例会「高津区民祭」中止

4. 本日例会終了後「テラスルーム」にてガバナーとの懇談会を行います。

委員会報告
親睦委員会　加瀬健史 委員長
11 月 5 日のフロンターレ観戦、人数の空きがまだ若干名ございます
ので、どうぞ皆様ご参加ください。ゲスト参加も可能ですので、ご家
族やご友人などお誘いください。
来週は今月の最終例会となりますので親睦委員は 11 時半に集合して
委員会を行います。家族例会が近づき、いろいろ準備がありますので、
ご協力をお願いします。

目録贈呈 齋木貴 ロータリー財団委員長
波木井輝昭 会長

ロータリー財団委員会および米山事業
推進委員会より、長戸ガバナーへの目
録の贈呈が行われました。

ガバナー公式訪問卓話 第 2590 地区
　　長戸はるみ ガバナー

私の年度で今までと違うところ
ガバナー月信の裏表紙に会員数と出席率を
掲載しておりますが、今年度は出席率を掲
載しておりません。理由は例会の数やメー
クアップの期間が各クラブごとに異なり、
出席率の意味合いが異なっているためです。
地区大会のプログラムでは、以前とは順番
を変え、クラブ紹介を 2 日目のジュディ・



本日 累計
ニコニコリポート 52,000 円 350,000 円
ニコニコボックス 0 円 0 円

オングさんの講演の後になっております。クラブ紹介の仕方も、
今年度は各クラブの会長が登壇して、ご自分のクラブの紹介をし
ていただくことになっております。ですので、できるだけクラブ
ごとにかたまって着席していただければと思っております。ロー
タリーのバッジとマークですが、こちらは大塚エレクトのおかげ
で、クラブの旗や皆様の胸のバッジも新しいものにしていただき
まして、ありがとうございます。
ガバナーメッセージ「次世代につなごう !!」
各クラブをまわっておりますと、ロータリー歴 30 年以上の方と、
入会して 4 年ぐらいの方たちが結構いらっしゃいますが、その真
ん中の世代がちょっと少ないクラブが結構見受けられます。その
歴が長い方たちと、入会 4 年ぐらいの方たちの交流の仕方をクラ
ブでいろいろと考えていただいたり、奉仕活動を一緒になさると、
交流が持ててよいのかなと思っております。
また、RLI にも本来でしたら、30 年以上のロータリー歴のある方
だけではなく、入って 4、5 年目ぐらいの方たちも参加していた
だけるといいと思います。
3 年間の目標と計画・3-year Rolling goals
当地区では、この 3 年間の目標と計画を提出していただきました。
今年度の会長、エレクト、ノミニーの方が中心となってと、お伝
えしております。クラブによっては、その 3 人だけで決めるのか
と受け止められたクラブもありますが、そうではなく、その 3 人
が中心となって、話し合いをしていただきたいという意味合いで
ございます。また、1 年経ったときに、1 年間どうだったかとい
うのを見直していただければと思います。
ポリオの根絶
明日が世界ポリオデーですが、それに先立ち、10 月 6 日にポリ
オデーをいたしました。皆様、参加していただきまして、ありが
とうございます。このポリオデーに関しまして、ロータリーと
RAC、IAC の 3 つのグループが重なって活動できる唯一の活動に
なっており、RA の子たちも非常に活発に活動していただけました。
皆様もご存じの通り、パレスチナのガザ地区で、ポリオ投与によ
る 3 日間の休戦がございました。ロータリーとしては、ガザ地区
では投与活動をしていませんが、50 万米ドルの資金のお約束を
しておりますので、そちらに順次協力しているところです。その
他にはパキスタンとアフガニスタンでも、どんどん増えている状
態です。ヘルスワーカーと呼ばれる女性の方たちが、各家庭を戸
別訪問し、子供たちに投与する活動をしております。このヘルス
ワーカーたちの活動費、それからワクチンを作るお金などにも使
われておりますので、0 になる日を目指して、引き続きのご協力、
よろしくお願いいたします。
ローターアクトクラブの活性化
この地区の RAC は現在 3 クラブ、人数は 35 人弱くらいです。私
の所属している横浜東 RAC も現在は休会中です。本日同行して
おります谷貝会員ですが、横浜東 RAC の 50 年前のチャーターメ
ンバーです。50 年前には RAC も 17 クラブぐらいあり、会員数
も 300 名ほどで、非常に活発に活動されていたと伺っております。
大学生のうちはよろしいのですが、社会人になると、以前とは社
会情勢も違っておりますので、その辺がネックかなというところ
です。しかしながら、提唱クラブ以外の方にはなかなかお目にか
かることもありませんが、夜例会ですので、ぜひとも 1 度くらい
は RA の例会にご出席いただければと願っております。
多様性
会員の中にはお子さんをお持ちの方も増えております。8 月に公
式訪問でお伺いしたクラブには、お子様を連れた会員もいらっ
しゃいました。他のクラブでもそういう方が入会されたときには、
どうぞ皆様、温かく迎えていただければと思います。
また、私、怪我をしまして車椅子の生活をしたときに、車椅子生活の
目線と健康なときの目線で、全然違うことを実感させてもらいました。
生まれながらに身体が不自由な方などが、クラブの門戸を叩くかもし
れません。そういう方たちにも、ぜひ手を広げて迎えていただければ
と思っております。
ハラスメント
今までの常識はでダメなことが多いことを今一度確認していただ
ければと思っております。「手に手つないで」について、私は「や
らないほうがよろしいのでは」と思っております。それからアル
コールが入った席には、お気をつけいただければと思います。
マイロータリーの登録・クラブ優秀賞へ挑戦
マイロータリーは登録数だけではなく、登録し、中のいろいろな

情報を見ていただかないと意味がないです。100% という数字ば
かり追いかけないで、情報を見ていただければと思っております。
クラブ優秀賞は 1 年間目標を立てたことに対して、半分以上達成
していれば挑戦できますので、よろしくお願いいたします。
ロータリー財団、米山記念奨学事業
私のほうの地区として、2 月に R 財団と米山奨学生の音楽関係の
学友のコラボによるチャリティーコンサートを予定しております。
チャリティー先は希望の風奨学会になっておりますので、よろし
くお願いいたします。
国際大会
カナダのカルガリーは遠いと言わずに、ぜひとも参加していただ
きたい。大塚エレクトが旗振り役でございますので、最低でも
10 名ほど参加していただきたいと思っております。
最後は私の「DEI」でございます。誰もが、笑顔で、居心地のい
いクラブを心掛けて、皆さまと一緒に 1 年間頑張っていきます。

ニコニコリポート 武田信平 副会場監督
国際ロータリー第2590地区ガバナー 長戸はるみ 様

波木井会長始め、会員の皆様、本日は宜しくお願い申し上げます。
川崎とどろきRC　髙島眞美 様

前回 7/10 例会後のクラブ協議会に同席させていただきました。
本日は、RI 第２５９０地区ガバナー長戸はるみ様をお迎えして
のガバナー公式訪問に同行いたしました。どうぞよろしくお願
いいたします。

横浜東RC　谷貝秀和 様
本日は、ガバナーのお供でまいりました。どうぞよろしくお願
い致します。

横浜RC　北瀬達也 様
川野さんに間宮洋かんをお届けにまいりました。

川崎鷺沼RC　小川湧三 様
おせわになります。

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
本日は長戸はるみガバナーが公式訪問に来てくださいました。
本年度のガバナーのお考えについて、より深いお話が聞けるも
のと思います。長戸ガバナー、よろしくお願い申し上げます。

川野正久 君、松山直樹 君、大塚正一 君、クルーズ由美子 君
原浩子さんの入会を祝して。

川野正久 君、 大塚正一 君、横山芳春 君
長戸ガバナーの公式訪問を歓迎します。北瀬さん、ようこそ！

川野正久 君
ようやく傘寿になりました。

武田信平 君
10 月 9 日と 13 日にルヴァンカップ準々決勝、フロンターレ対新
潟戦が行われました。初戦は 1 対 4、第二戦は 0 対 2 と完敗、決
勝進出は成りませんでした。16 日には、2017 年に就任以来 8 年
間で 7 つのタイトルを取るという金字塔を打ち立てた鬼木監督が
今シーズン一杯で退任することが表されました。この素晴らしい
業績は、川崎の地に明るい話題と郷土愛をもたらしたのではない
でしょうか。18 日には J リーグ、ガンバ大阪戦が行われ、前半早々
に失点し苦しみましたが、81 分にベテラン小林のシュートで追い
つき引分けました。今夜は ACL 上海申花戦が上海で行われます。

研修委員会：松下幸夫 君、谷口一成 君、大塚正一 君
長戸ガバナー、本日はようこそお越し下さいました。よろしく
お願い致します。
原さん、入会おめでとうございます。

地区RLI委員会：半澤剛 君
長戸ガバナー、25 日の RLI ラーニング、よろしくお願い致します。
原さん、ご入会おめでとうございます。

親睦委員会：帯谷昌充 君、武藤光司郎 君、加瀬健史 君、　　
菅沼舜 君、齊木貴 君、松波登 君、松山直樹 君、
クルーズ由美子 君

長戸ガバナー、本日は川崎北 RC にようこそいらっしゃいませ。
原さん、入会おめでとうございます。これからよろしくお願いします。

SAA：谷口一成 君、丸山久 君、土田高記 君、齊木貴 君
本日もニコニコリポートへのご協力、誠にありがとうございます。




